
5 Pièces

120 m²

Réf. W-02VB4R

11 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à louer (92100)
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***LOCATION  COURTE  DUREE  J.O.  2024

UNIQUEMENT******EXCLUSIVITE  EV***A  proximité  de  l'hippodrome

d'Auteuil  et  du  bois  de  Boulogne,  Engel  &  Völkers  vous  propose  en

exclusivité  la  location  d'un  appartement  meublé  de  120m²,  situé  au

2ème  étage  d'un  immeuble  recent  pour  les  Jeux  Olympiques

2024.L'appartement,  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec

espace  dinatoire,  d'un  bureau,  d'une  cuisine  entièrement  équipée  et

aménagée, de deux chambre d'une salle de douche et d'une salle de

bains.Très  calme  et  lumineux,  avec  balcon  sans  vis  a  vis,  vous

apportera tout le confort nécessaire.***** JEUX ...

***OLYMPICS  2024******EXCLUSIVITY  EV***Near  the  Auteuil  racecourse  and  the

Bois  de  Boulogne,  Engel  &  Völkers  offers  you  the  exclusive  rental  of  a  120m²

furnished  apartment,  located  on  the  2nd  floor  of  a  recent  building  for  the  2024

Olympic  Games.The  apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room with  dining

area, an office, a fully equipped and fitted kitchen, two bedrooms, a shower room

and a bathroom.Very quiet and bright, with balcony not overlooked, will bring you all

the  necessary  comfort.*****OLYMPIC  GAMES  2024*****Weekly  rent:  €9,500

Charges included.Tenant Fees: Civil Code Lease 30% ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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